

Stellungnahme zur Rückfrage zu Anfrage Nr. 1194/2019 des Ortsbeirates Mainz-Altstadt betreffend Rheingoldhalle

Zur Rückfrage aus dem Ortsbeirat Mainz-Altstadt nehmen wir wie folgt Stellung:

Frage 1:

Kann der anvisierte Wiedereröffnungstermin gehalten werden?

Antwort:

Zum jetzigen Zeitpunkt liegt die Maßnahme noch im anvisierten Zeitplan.

Frage 2:

Haben Arbeiter Schäden durch Asbest erlitten?

Antwort:

Nein. Der Verwaltung ist hierüber nichts bekannt.

Mainz, 26.10.2019


Günter Beck
Bürgermeister